

A extremar precauciones para reducir accidentes

Escrito por comunicado

Martes 21 de Diciembre de 2010 13:08

Exhorta la Secretaría de Salud en Sonora



HERMOSILLO, Sonora Diciembre 21 de 2010.- Es necesario tener una mayor precaución para no ser víctima de los accidentes en el hogar y en carretera durante las festividades de fin de año, ya que esta causa representa la cuarta causa de muerte en Sonora, según reporta la Secretaría de Salud.

La Coordinadora del Programa Estatal de Prevención de Accidentes, Rosalva, López López, señaló que las estadísticas de accidentes superan, por mucho, a otras enfermedades, ya que diariamente, en Sonora, mueren 5 personas por esta causa, es por ello que la dependencia insiste extremar precauciones, principalmente en este periodo vacacional, cuando además, los niños permanecen más tiempo en casa.

López López dijo que, en cualquier época del año, los accidentes en el hogar son los que ocurren en mayor porcentaje, pues, recordó, de los 13 mil 656 que se registraron en un año en la entidad, el 60% fueron caídas, y el 45% de estas ocurrieron en el hogar; principalmente los afectados son niños y adultos mayores.

“Los accidentes ocurren en el momento menos esperado y en ocasiones, después de ellos, nada es igual; lo peor es que la mayoría de los incidentes ocurren por descuido, es por eso que debemos tomar las precauciones necesarias para evitarlos en la medida de nuestras posibilidades”, resaltó.

A extremar precauciones para reducir accidentes

Escrito por comunicado

Martes 21 de Diciembre de 2010 13:08

Los accidentes pueden evitarse con acciones sencillas y cuidados, pero hablando particularmente de la Navidad, se recomienda a los padres de familia tener cuidado desde el momento de elegir las luces para el árbol e instalar adornos, ya que suelen representar particular peligro para los niños.

“El mundo de los niños es de 70 centímetros y es precisamente a ese nivel donde algunas mamás acostumbran guardar los químicos, o envases con líquidos peligrosos, así como las ollas pesadas o igualmente es donde están los contactos eléctricos, y en definitiva, a esa altura la curiosidad es tremenda, por eso debemos tener cuidado”, dijo el funcionario.

Por esto, recomendó: “Las conexiones y cables de electricidad deben instalarse en lugares seguros, preferentemente ocultos; el material y equipo de limpieza, tales como cloros, detergentes y otros tipos de líquidos, deben resguardarse lejos del alcance de los niños”.